街がガラスを照らすとき。 ガラスが街を照らすとき。

3年に1回の現代ガラス展が、いよいよおのだサンパークで始まりました。初日の7月7日には開会式、表彰式、受賞者による受賞作品の解説などが行われ、華々しくオープンしました。今回は、作品全体のレベルが高くなったとの評価もあり、多くの入場者で賑わっています。

受賞作品はもちろん特別出品作品など、70点にもおよぶ作品が織りなす現代ガラスの世界をぜひお楽しみください。

大好評 開催中

•Opening Ceremony• オープニングセレモニー















123テープカット・表彰式 4大賞受賞の渡辺知恵美さん 5受賞者による作品解説 6 67ガラス展会場

Interview1) 1/2

訪れた方にコメントをいただきました。



テレビで見て来ました。「清流花」という作品が好きです。触れたら壊れてしまいそうなほど繊細な作品で、根気のいる作業をされたんだろうなと感じました。

(山口市在住)



街中のポスターを見て来ましたが、とても感動しました。一つひとつの作品に、それぞれの芸術家の心を感じることができたかなと思います。

(市内在住)



広告を見て綺麗だなと思い 来てみましたが、突然声を かけられびっくりしまし た。どんなものかとても興 味があるので、ゆっくり見 させていただきます。

(市内在住)

〈期間〉 8月26日回まで 10:00~19:00 (入場は 18:30 まで) 〈会場〉 おのだサンパーク 〈入場券〉 500円 (高校生以下は無料)

[問い合せ先] 現代ガラス展実行委員会事務局(社会教育課内 ☎ 82-1205 FAX 84-8691)